


新設されたカーポートをテント替わ
りにし、各組長が受付をしました。

高良総務担当副区長が、総会成立の
報告を伝え、議長・書記選出承認の後、
区長挨拶と続き、その中で、総会資料
の訂正とお詫びがありました。

●高良総務担当副区長の総会成立の報告 ●選出された本田議長・吉村書記



【議事進行】
各助成団体の活動報告
の様子
●左は、堀子ども会長の見
守る中、報告をする子ども
たち
●ひまわりランチ児玉代表
からは、現在も開始当時の
ままの価格で実施しており、
配食時の見守りの大切さの
報告がありました。

●悠々クラブ 三ツ井副会長の報告 ●くぬぎサロン東代表の報告



●ひまわり倶楽部別府事務長の報告 ●公設消防団飯塚班長の報告

●津留氏・古賀氏の監査報告



【各議案の承認】
●監査報告では、3月31日の監査は台帳と照合し、適正で
あった報告及び、総会資料の訂正が多かったことに対する
苦言があった。
●自治会規約及び運営規則の改正や2019年度事業計画・会
計予算案等は、賛成多数で挙手採決により承認された。

●住民の皆さん 議案の挙手承認



【任期満了により退任する役員】
●右は、挨拶する阪口区長

【総会承認を要する役員】が推薦
され承認された。
●右から莟区長・塚本安全担当副
区長・林田行事担当副区長・高良
総務担当副区長・富田会計長・庄
屋監事・中村監事

【2019年度役員】及び
【行事部長・婦人部長】


